

Medienmitteilung
Bern, 28. Juni 2023

Die Gewerbekammer bestätigt konsultativ den Entscheid des sgv-Vorstands

Die Schweizerische Gewerbekammer, das Parlament des Schweizerischen Gewerbeverbandes sgv, hat an ihrer Sitzung vom 28. Juni 2023 den Entscheid des sgv-Vorstands vom 9. Juni konsultativ bestätigt: Die Wahl von Henrique Schneider zum Direktor des sgv wird widerrufen. «Ich bin froh über die Diskussion in der Gewerbekammer und über den konsultativen Beschluss. Das legitimiert auch den Entscheid des Vorstands und stärkt die Glaubwürdigkeit des sgv», sagt sgv-Präsident Fabio Regazzi.

Der Vorstand des sgv hat in Kenntnis des Rechtsgutachtens der Anwaltskanzlei Bratschi am 9. Juni entschieden, die Wahl von Henrique Schneider zum Direktor zu widerrufen, um die Glaubwürdigkeit des sgv nicht zu gefährden. Mehrere Mitglieder der Gewerbekammer haben daraufhin die Einberufung der Gewerbekammer beantragt. Schliesslich habe auch die Gewerbekammer Henrique Schneider an ihrer Versammlung vom 8. Februar 2023 zum neuen Direktor ernannt.

An ihrer Sitzung vom 28. Juni hat die Gewerbekammer nun den Entscheid des sgv-Vorstands konsultativ bestätigt und die Wahl von Henrique Schneider zum Direktor des sgv widerrufen. Schneider bleibt bis auf Weiteres stv. Direktor. Der Vorstand wird nun über das weitere Vorgehen beraten. «Ich bin froh über die Diskussion in der Gewerbekammer und über den konsultativen Beschluss. Das legitimiert auch den Entscheid des Vorstands und stärkt die Glaubwürdigkeit des sgv», sagt sgv-Präsident Fabio Regazzi. «Zudem möchte ich dem scheidenden Direktor Hans-Ulrich Bigler, der am 1. Juli in den verdienten Ruhestand geht, für seinen unermüdlichen Einsatz für die Schweizer KMU und seine grossen Verdienste für den sgv in den letzten 15 Jahren danken.»

Weitere Auskünfte

Fabio Regazzi, Präsident, Mobile 079 253 12 74

Als grösste Dachorganisation der Schweizer Wirtschaft vertritt der Schweizerische Gewerbeverband sgv über 230 Verbände und über 600 000 KMU, was einem Anteil von 99.8 Prozent aller Unternehmen in unserem Land entspricht. Im Interesse der Schweizer KMU setzt sich der grösste Dachverband der Schweizer Wirtschaft für optimale wirtschaftliche und politische Rahmenbedingungen sowie für ein unternehmensfreundliches Umfeld ein.